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第１２回（2022年度第 1回）支部幹部会議事録 

JCI四国支部 

 

１．日 時  2022 年 11月 8日（火）15時 00分～16時 30分 

２．場 所  香川県生コンクリート工業組合（Web会議） 

３．出席者  橋本親典，上田隆雄，氏家勲，岡﨑慎一郎，木下功，冨田雄一，藤井禎 

古田満広，横井克則，堀井克章，河合慶有，近藤拓也，新居宏美（事務局） 

                            （計 13 名） 

４．配付資料 

資料 1  第 11回支部幹部会議事録（HPアップ済） 

資料 2  2022年度活動状況および今後の予定 

資料 3  2022年度収支決算（中間報告） 

資料 4  第 12回支部執行委員会議事録（案）（2022.05.10開催） 

資料 5  コンクリート甲子園予選会参加校一覧（四国のみ） 

資料 6  生コンセミナーｉｎ香川（次第） 

資料 7  【後援】【高知診断士会】第 11回コンクリート技術研修会実施報告書 

資料 8  JCI年次大会 2024関連資料（8-1～8-6）  

資料 9  2022年度 第 1回 支部長会議資料（9-1～9-3） 

資料 10 本部代議員支部推薦候補者一覧 

５．審議事項 

（１）第 11回（2021年度第 1回）支部幹部会議事録の確認（資料 1） 

 第 11 回支部幹部会議事録が確認された。 

 

（２）2022年度活動状況および今後の予定について（資料 2，4～7） 

 これまでの活動状況および今後の活動予定について以下のとおり確認された。 

・ 第 7回支部執行部候補者推薦委員会，第 13回（2022年度第 2回）支部幹部会および年

次大会 2024実行委員会を対面式で同日開催とし，1月中旬以降で後日調整する。 

・ 支部執行委員会は Web会議とし，1月下旬から 2月初旬で調整する。 

・ 研究委員会活動状況について，「四国におけるコンクリート教育に関する研究委員会」

は第 15回コンクリート甲子園の予選に参加した四国内の 8校のうち，4校から補助金申

請があり 20,000 円ずつ支援したこと，12月 10日に開催する本選へは 3校が出場するこ

と，2023 年度支援するモデル校は高知県であることが，また，「四国の生コン技術力活

性化委員会【第 5期】」は 11月 12日に第 7回委員会を松山で開催し，年次大会 2023（九

州）への投稿論文の最終確認をする予定であること，「四国における新設コンクリート

構造物の品質確保の実践に関する研究委員会（第 2 期目）」は実質的に活動していない
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こと，および具体的に活動計画を立案していないこと等が担当者より報告された。 

・ 「四国における新設コンクリート構造物の品質確保の実践に関する研究委員会」の成果

報告会を令和 4年中にWeb方式で開催する方針であることが岡﨑幹事より報告された。 

・ 「材料分離が生じたコンクリート中の鉄筋腐食性状の評価委員会」の成果報告会につい

て，令和 4 年度中に報告書を作成し，次回の支部執行委員会において報告後，HP で公

表する方針が河合委員長より示され，承認された。 

・ 「四国の生コン技術力活性化委員会【第 5 期】」の成果報告会および活動 10周年記念講

演会を「生コンセミナーｉｎ高知」として 3 月 10 日にサンピアセリーズで開催するこ

とが報告された。 

・ 共催事業である「生コンセミナーｉｎ香川」を 11月 2 日に開催し，74 名の参加者であ

ったことが報告された。 

・ 高知県コンクリート診断士会主催（支部後援）の「コンクリート技術研修会」が 9月 30

日に開催され，参加者数は 113名であったことが報告された。 

・ 「コンクリートに関する技術情報交換会（Web 会議）」の第 3 回目が 6 月 21 日に 27 名

の参加者であったこと，明日 11月 9日に実施予定であることが報告された。 

・ 2022年度現場見学会を中止することが承認された。 

 

（３）2022年度収支決算中間報告について（資料 3） 

 9月末現在の収支および今後の予算について以下のとおり確認された。 

・ コロナ禍で活動が縮小されているため，現時点での残金が約 260万円である。 

・ 令和 4 年度の幹部会，執行委員会等は Web 会議が多い。また，研究委員会活動が活発

でないため黒字がさらに拡大すると考えられる。 

 

（４）JCI年次大会 2024について（資料 8） 

JCI 年次大会 2024 実行委員会の上田委員長より，松山大会を 2024 年 6 月 26 日～6 月 28

日にアイテムえひめで開催する計画であること，今後のスケジュールなどが報告された。

さらに，現時点での実行委員会メンバー（案）が示された。また，部会長，幹事等による

第 1回実行委員会を 1月開催予定の支部幹部会終了後に開催することが確認された。 

 

（５）本部理事会，支部長会議の報告について（資料 9） 

 橋本支部長（本部理事兼務）より支部長会議，支部交付金算定方法，無償役務データの

提供等について説明がなされた。 

 

（６）その他 

・ 本部代議員推薦候補者について（資料 10） 

本部代議員推薦候補者について事務局より報告がなされた。 
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以上 

 

（記録者：古田 満広） 

 


